

Caritasverband der Erzdiözese München und Freising e.V.
Caritas-Zentrum · Sozialstation Franz-und-Johann-Wallachstr. 12 · 83714 Miesbach

Caritas-Zentrum Miesbach

Sozialstation
Ambulante Pflege und Betreuung
Haushaltshilfe

Susanne Nortmeier
Pflegedienstleitung
Palliativkraft

Franz-und-Johann-Wallachstr. 12
83714 Miesbach

Telefon: (0 80 25) 28 06-50

Telefax: (0 80 25) 28 06-84

E-Mail:

Susanne.Nortmeier@caritasmuenchen.de

www.caritas-miesbach.de

Presseinformation, 21. Dezember 2021

Start ist am 10. Januar:

Caritas bietet Pfl egetour in Irschenberg an

Miesbach – Die „Caritas ambulante Pflege Miesbach“ startet im neuen Jahr mit einer weiteren Pfl egetour. „Wir intensivieren das Angebot der Pflege in der Region Irschenberg“, erläutert Pflegedienstleiterin Susanne Nortmeier. „Damit werden wir den vielen Anfragen aus der Gemeinde gerecht.“

Mit diesem Angebot beginnt die Caritas Miesbach, auch das „Fachkonzept Sozialraum-Orientierung“ umzusetzen. Das heißt, dass Unterstützung zur Eigeninitiative und Selbsthilfe Vorrang vor betreuender Tätigkeit haben.

Die neue Tour „Irschenberg“ übernimmt Marianne Beugel aus Hausham. „Ich freue mich sehr, neben meinem Tätigkeitsschwerpunkt als Praxisanleiterin in der Generalistischen Ausbildung eine neue Herausforderung zu haben“, sagt die erfahrene Pflegefachkraft.

Fragen rund um Pflege und Betreuung beantwortet Pflegedienstleiterin Susanne Nortmeier unter 08025 / 2806-50 oder per Mail susanne.nortmeier@caritasmuenchen.de. Sie nimmt auch Anmeldungen und Terminvereinbarungen entgegen. Suno

Bildunterschrift (Foto zur Veröffentlichung freigegeben):

Pflegefachkraft Marianne Beugel aus Hausham übernimmt ab 10. Januar kommenden Jahres für die „Caritas ambulante Pflege Miesbach“ die Tour nach Irschenberg.

Foto: Caritas Miesbach